

BVB-Fanclub spendet über 1000 Euro an Kinderklinik



Mit einer Spende von 1019 Euro möchte der BVB-Fanclub Schwarz-Gelber Chiemgau den Neubau der Traunsteiner Kinderklinik unterstützen. Enrico Poppek (von links), Jakob Schnell und Christian Flamma überreichten der stellvertretenden Stationsleitung der Kinderintensivstation, Tine Seibert, dafür symbolisch einen Spendenscheck. »Als lokaler BVB-Fanclub haben wir ganz groß die soziale Verantwortung auf unsere 'Vereinsfahne' geschrieben, denn es ist egal, für welchen Verein man einsteht, Hauptsache, man kann mit einer kleinen Spende da helfen, wo es dringend benötigt wird. Deshalb freuen wir uns, die neue Kinderklinik in Traunstein zu unterstützen. Das ist uns auch aufgrund von eigenen persönlichen Erfahrungen ein besonderes Anliegen«, erklärte der Vorsitzende des Fanclubs, Christian Schnell. Mit dem Geld will der Club vor allem dazu beitragen, dass die neue Kinderklinik schön gestaltet wird und es viel Platz für die Familien gibt.

(Foto: Noack-Aetopoulos)